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EL máster en Economía Bancaria
nació en 1984, mediante convenio
de cooperación entre el Banco
Central (actualmente Banco San-
tander) y la Universidad de Sevi-

lla. De esos 32 años lleva dieciséis como títu-
lo propio de esta Universidad. Desde sus co-
mienzos se planteó con el objetivo de formar
a especialistas en materias bancarias y finan-
cierasparafacilitarlessuinserciónenelmun-
do de la banca o en puestos afines. La equili-
brada combinación entre teoría y práctica ha
garantizado su éxito a lo largo de los años.
Durante esas tres décadas, han obtenido el tí-
tulo de Máster en Economía Bancaria más de
800 alumnos que fueron seleccionados entre
unos3.000solicitantes.
–¿Cuál es el perfil del alumnado ?
–Recibimos solicitudes principalmente de ti-
tulados en Administración y Dirección de
Empresas, Economía, Finanzas y Contabili-
dad, y en menor proporción, en Derecho, In-
vestigación y Técnicas de Mercado, Matemá-
ticas y Estadística. Cada curso académico los
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La garantía de la experiencia
Más de 800 alumnos han obtenido este

título desde el año 1984

solicitantes se someten a una selección en la
que se tienen en cuenta además de su expe-
diente, especialmente sus habilidades co-
merciales y de resolución de problemas, así
como su actitud proactiva para el trabajo. El
gruporesultanteesde unos25alumnos.
–¿Tiene alguna constancia del nivel de
empleabilidad de los egresados?
–Como directora del máster, tengo la satis-
facción de comprobar cómo año tras año, a
pesar de las dificultades económicas de la re-
ciente crisis, los egresados de este máster al-
canzan con facilidad un puesto de trabajo y la
mayoría lo consiguen en el sector de la banca
y las finanzas. Por ello el grado de inserción
laboralenestatitulaciónesmuyalto.
–¿Cómo es la relación del máster con el
mundo laboral?
–Los estudiantes realizan prácticas remune-
radas en las entidades financieras, no sólo
adquieren experiencia laboral, -que suele ser
la primera desde que terminan sus carreras-,
sino que muchos de ellos se quedan trabajan-
doenlaentidadfinanciera.

–¿Tienen acuerdos con entidades?
–Fruto de esos convenios, nuestros estudian-
tes realizan prácticas en Banco Santander,
BBVA, BIDAFARMA y Caja Rural del Sur.
Además estamos gestionando la firma de un
nuevoconvenioconunbancodeinversión.
–En el programa de estudio está prevista
la asistencia de profesores invitados,
¿qué valor añadido suponen?

–Es una peculiaridad del máster, que se plan-
tea para ampliar y completar la formación de
sus estudiantes, de forma que tengan una vi-
sión de conjunto del funcionamiento de la
economía. Se trata de invitar a especialistas
endistintasmaterias,comoelsectorexterior,
el estado actual del sistema financiero espa-
ñol, la ética de las finanzas o la hacienda pú-
blicaespañolaysusefectossobreelahorro.
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